

canon de la Vierge Marie, aux bords du Jourdain, etc.

Le docteur a remis au magistrat le portefeuille de la victime de Mme Caillaux avec une trentaine de feuillets qui renfermaient, ces feuillets, qui débordaient, avaient été traversés par une balle.

Une manifestation en l'honneur de Jeanne d'Arc ne peut avoir lieu

Les étudiants patriotes de Nancy devaient faire le 3 mai, de concert avec les candidats aux grandes Ecoles, une manifestation devant la statue de Jeanne d'Arc et le monument du Souverain. Il avait été décidé de façon formelle que cette manifestation n'aurait aucun caractère politique...

La date des assises

Le parait désormais impossible, lit-on dans le Figaro, que l'affaire vienne à la session des assises de juin, et ainsi se trouve écarté le but poursuivi par Mme Caillaux et ses amis et qui consistait à faire juger le crime de Caillaux se préoccupe avec raison de savoir à quel magistrat de la Cour sera confiée la présidence. Or, l'un et l'autre des conseillers dès maintenant désignés pour les deux sessions de juin lui paraissent inadmissibles.

Les élections

Vibrant appel

Manifeste de la Fédération républicaine. La Fédération républicaine (président: Charles Benoist) adresse aux électeurs, pour le second tour de scrutin, ce vibrant appel: « Ne pensons plus qu'à la France! »

Oh leurs adversaires? Point de drapeaux, ni d'uniformes, ni même de brassards, comme en un simulacre de combat. Le chef du gouvernement nommé par M. Clemenceau de franchir les camps, félicité en une vague proclamation. Un ministre revendiquait les trois ans. L'autre le renouveau de la République. Les radicaux, cependant, se désolent.

Une chance cependant lui restait de sauver la face. Il pouvait, en face des troupes de la révolution sociale, rallier ses bataillons rompus et donner encore l'illusion d'un parti de gouvernement. Au lieu de cela, ce fut la débandade.

Les hommes qui, pour gagner les voix patriotes, se déclaraient, hier, résolus à maintenir la loi militaire, assurèrent demain la victoire de ceux qui, plus eudaïques, exigent l'abrogation. Les hommes qui, pour gagner la faveur des parvenus du régime, se vantaient hier de défendre la propriété individuelle, la livreront demain à ceux qui jurèrent de la détruire. Un ministre de M. Jaurès se range humblement pour laisser passer ses ennemis acharnés.

NOS AMIS DEFUNTS

M. Achille Rigault, sous-directeur au siège social de la Banque Adém, à Boulogne-sur-Mer, (Père de la), et frère de M. le chanoine Rigault, décédé, il y a quelques années doyen d'âge.

M. Pierre-Marie de la Roche, à Boulogne-sur-Mer, (Père de la), et frère de M. le chanoine Rigault, décédé, il y a quelques années doyen d'âge.

M. René Robert de la Roche, à Boulogne-sur-Mer, (Père de la), et frère de M. le chanoine Rigault, décédé, il y a quelques années doyen d'âge.

M. René Robert de la Roche, à Boulogne-sur-Mer, (Père de la), et frère de M. le chanoine Rigault, décédé, il y a quelques années doyen d'âge.

Pour les ballottages

Petit catéchisme d'Action catholique. LE DEVOIR ELECTORAL

Un tract de 2 pages in-8° à deux colonnes. 15, 0 fr. 10; 100, 0 fr. 20; 200, 0 fr. 40; 500, 0 fr. 75; 1000, 0 fr. 150; 2000, 0 fr. 300.

TIRAGES FINANCIERS

Table with multiple columns showing financial drawings for various municipalities like Ville de Paris, Ville de Boulogne, etc.

Informations du soir

LA CAMPAGNE ALLEMANDE CONTRE LA LEGION ETRANGERE. La légende des recruteurs.

AU MEXIQUE. Quatre condamnés à mort par les révolutionnaires.

LA BANTE. DE L'EMPEREUR FRANÇOIS-JOSEPH. Vienne, 5 mai.

EN ALBANIE. Janina, 5 mai.

UN STRAKER EN FEU DANS L'ANTILANIQUE. Londres, 5 mai.

ACCIDENT D'AUTO. A Saint-Etienne-de-Saint-Georges (Saône).

Le meurtre de M. Calmette

Une émouvante déposition du frère de la victime

M. le docteur Albert Calmette, directeur de l'Institut Pasteur de Lille, frère de M. Gaston Calmette, a été entendu par le juge d'instruction Boverod. Voici sa déposition.

Ça et là

Morts d'hier. M. Ernest-Charles Aubry, chef de bataillon en retraite d'Officier de la Légion d'Honneur, à Tarbes, 68 ans.

Incidents électoraux

A Sallennes (Drôme), M. Gibéche ayant voulu émettre l'avis que M. Jaurès n'est pas un démocrate, a été gravement blessé.

Échos de partout

Un service anniversaire pour le repos de l'âme du général Lyautey, dans le jardin de la Compagnie, avenue de la Révolte, à Nerdilly.

Domain

M. de Mun, dans l'Echo de Paris: Le parti radical avait fait, au mois d'octobre, un effort qui avait été couronné par une victoire éclatante.

Ce que disent les journaux

Le Radical, journal du ministère, ne le lui rend pas: « La politique de M. Bourgeois est une politique pratiquée qu'avec le concours des socialistes unifiés. »

Reinette

Elle baïssa les yeux, soudain saisi de terreur, sous le regard impérieux qui l'envoûlait. Si enfant encore, si ignorante de toutes choses, ne subissait-elle pas inconsciemment la domination morale de cet être autoritaire, de cette superbe intelligence mise au service de la terreur?

Elle fit glisser de son doigt la bagne de fiançailles et la tendit à Valéry. Il la prit, la mit dans sa poche et dit tranquillement: « Oui, cela vaut mieux, dit-elle docilement. Elle fit glisser de son doigt la bagne de fiançailles et la tendit à Valéry. Il la prit, la mit dans sa poche et dit tranquillement: « Oui, cela vaut mieux, dit-elle docilement. »

Elle se leva en frissonnant. L'enfant s'agitait et se débattait. Elle se leva en frissonnant. L'enfant s'agitait et se débattait. Elle se leva en frissonnant. L'enfant s'agitait et se débattait.

LA TROUÉE

Une volute de « Pierre l'Ermite », une volute de « Pierre l'Ermite ».

LA TROUÉE

Une volute de « Pierre l'Ermite », une volute de « Pierre l'Ermite ».

LA TROUÉE

Une volute de « Pierre l'Ermite », une volute de « Pierre l'Ermite ».